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ACTA NUMERO VEINTIDOS 

 

EXPEDIENTE: MM058-GOB.100.2                                                                                                                 

ASUNTO: SESION DE CABILDO 

 
 EN MATLAPA, ESTADO DE SAN LUIS POTOSÍ, SIENDO LAS 13:00 HRS. (TRECE HORAS) DEL 

DÍA 06 (SEIS) DEL MES DE AGOSTO DEL AÑO 2019 (DOS MIL DIECINUEVE), REUNIDOS PREVIA 

CONVOCATORIA EN LA SALA DE CABILDO DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL UBICADA EN AVENIDA 

FRANCISCO I MADERO N° 150 SUR COL. 20 DE NOV. DE ESTE MUNICIPIO; LOS C.C. KARINA 

RIVERA OBREGON PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, ILEANA ORTEGA ARENAS 

SÍNDICO MUNICIPAL, SATURNINO SAGAHON MEDINA REGIDOR DE MAYORIA RELATIVA,  

AURELIO SANCHEZ RIVERA, MARTHA ISABEL SANCHEZ CALLEJA, ALMA ROSA HERNANDEZ 

HERNANDEZ, LEMUEL VEGA GUTIERREZ Y JOSE ARTURO BARRERA BOTELLO REGIDORES 

DE REPRESENTACION PROPORCIONAL, ASISTIDOS POR EL SECRETARIO GENERAL DEL 

AYUNTAMIENTO ELESBAN VITE ANTONIO PARA CELEBRAR LA SESIÓN ORDINARIA DE 

CABILDO NÚMERO VEINTIDOS EN LOS TÉRMINOS DEL ARTÍCULO 21 FRACCIÓN II Y 23 DE LA 

LEY ORGÁNICA DEL MUNICIPIO LIBRE DEL ESTADO DE SAN LUIS POTOSÍ BAJO EL SIGUIENTE: 
 
 

ORDEN DEL DÍA: 
 

I. PASE DE LISTA Y VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM LEGAL; 

II. INSTALACIÓN LEGAL DE LA ASAMBLEA; 

III. LECTURA DEL ORDEN DEL DÍA Y EN SU CASO APROBACIÓN; 

IV. ANALISIS Y EN SU CASO APROBACION DE GASTOS QUE SE EFECTUARAN EN LAS FIESTAS 

PATRIAS; 

V. ANALISIS Y EN SU CASO APROBACION DE PERMISO PARA VENTA DE BEBIDAS ALCOHOLICAS; 

VI. ANALISIS Y EN SU CASO APROBACION DE SUBDIVISION DE PREDIOS; 

VII. ANALISIS Y APROBACION DE LA DONACION DE UN TERRENO DEL MUNICIPIO AL BARRIO EL 

CHOYAL; 

VIII. PONER A CONSIDERACIÓN PARA SU ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DE LA COMPRA DE 

UN TERRENO EN LA COL. EL PARAISO DE LA CABECERA MUNICIPAL; 

IX. CLAUSURA DE LA SESIÓN. 
 

 

 

PRIMERO: POSTERIORMENTE DEL PASE DE LISTA Y DE COMPROBARSE LA ASISTENCIA DE TODOS 

LOS REGIDORES, SÍNDICO, SECRETARIO, ASÍ COMO DE LA PRESIDENTE MUNICIPAL DEL 

AYUNTAMIENTO CITADOS EN ESTA SESIÓN ORDINARIA SE DA EL “QUÓRUM LEGAL”. 

 

SEGUNDO: HACE USO DE LA PALABRA LA PRESIDENTE MUNICIPAL Y PROCEDE CON LA 

INSTALACIÓN LEGAL DE LA SESIÓN, SIENDO LAS 13:07 (TRECE HORAS CON SIETE MINUTOS).  
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TERCERO: HACE USO DE LA PALABRA EL SECRETARIO GENERAL PARA HACER LA LECTURA DEL 

ORDEN DEL DIA EL CUAL ES APROBADO POR UNANIMIDAD. 

 
CUARTO: HACE USO DE LA PALABRA LA PRESIDENTE MUNICIPAL PARA PONER A CONSIDERACION 

DE CABILDO LA APROBACION DEL PRESUPUESTO QUE SE EROGARA EN LOS EVENTOS MUSICALES Y 

CULTURALES  PARA FESTEJOS DEL MES PATRIO EL CUAL ASCIENDE A LA CANTIDAD DE $350,000.00 

(TRESCIENTOS CINCUENTA MIL PESOS 00/100 MN), LOS CUALES INCLUYEN CONTRATACION DEL 

ESPECTACULO MUSICAL, GASTOS EN LOS EVENTOS CULTURALES Y GASTOS OPERATIVOS (RENTA DE 

ESCENARIO, SONIDO, DECORACION, ETC.). 

LA PRESIDENTE INFORMA QUE SE QUIERE LLEVAR A CABO UNA VERBENA POPULAR EN LA CUAL SE 

INVOLUCRARA A TODOS LOS DEPARTAMENTOS PARA QUE COLABOREN Y DE ESA MANERA INVITAR 

A LOS ASISTENTES UN REFRIGERIO, YA QUE AUN HAY TIEMPO PARA QUE SE PROGRAME MUY BIEN; 

LA REGIDORA MARTHA ISABEL PROPONE QUE SE LLEVE A CABO COMO UNA DEMOSTRACION 

GASTRONOMICA PARA QUE LAS PERSONAS QUE NO ALCANCEN A DEGUSTAR DE TODA LA COMIDA 

NO SE TOME A MAL; EL REGIDOR JOSE ARTURO BARRERA MANIFIESTA QUE LE PARECE MUY BUENA 

IDEA PARA QUE SE PUEDA CONVIVIR CON LA GENTE Y SE DE UNA BUENA IMAGEN DE LA 

ADMINISTRACION; EL REGIDOR AURELIO DICE QUE TODOS LOS OBJETIVOS SON BUENOS Y SE 

BUSCA LA MEJOR MANERA PARA PODER BRINDAR LA MEJOR ATENCION A LOS CIUDADANOS. 

PUNTO DE ACUERDO: DESPUES DE ANALIZARSE Y DISCUTIRSE, POR DECISIÓN UNANIME EL 

CABILDO APRUEBA LA CANTIDAD SOLICITADA. 

 

QUINTO: CONTINUANDO HACIENDO USO DE LA PALABRA LA PRESIDENTE MUNICIPAL PARA 

EXPONER AL CABILDO LA SOLICITUD HECHA LLEGAR A ESTE AYUNTAMIENTO POR LA C. SANDRA 

EUGENIA PARDIÑAS CASTILLO DONDE SOLICITA UN PERMISO PARA VENTA DE BEBIDAS 

ALCOHOLICAS CLASIFICADO COMO GIRO DE BILLAR FAMILIAR PARA CONSUMO EN EL 

ESTABLECIMIENTO A “BOTELLA ABIERTA” DE BAJA GRADUACION MENOR A 6° DE ALCOHOL, EL CUAL 

QUEDARIA UBICADO EN LA CALLE ARTURO ACOSTA 3 12 COL. AMPLIACION VILLA LOLITA EN 

MATLAPA, S.L.P.; SE INFORMA DE IGUAL MANERA A CABILDO QUE PERSONAL DE ALCOHOLES YA 

LLEVARON A CABO UNA INSPECCION AL LUGAR Y REPORTAN QUE NO EXISTE NINGUN 

IMPEDIMENTO COMO LO MARCA LA LEY. 

EL REGIDOR JOSE ARTURO BARRERA DICE QUE NO HAY INCONVENIENTE, SOLAMENTE QUE SE 

SONDEE CON LOS VECINOS PARA QUE NO SE VEAN AFECTADOS, A LO QUE LA REGIDORA MARTHA 

COMENTA QUE NO CREE QUE EXISTA ALGUN PROBLEMA, YA QUE ESE LUGAR NO COLINDA CON 

OTRAS VIVIENDAS; EL REGIDOR LEMUEL VEGA DICE QUE SE PUEDE APOYAR A UN MATLAPENSE Y 

HACERLE SABER QUE EL CABILDO ESTA APOYANDO YA QUE ES UNA PERSONA CON UNA CALIDAD 

MORAL MUY CONOCIDA; EL REGIDOR AURELIO COMENTA QUE NO EXISTE NINGUN PROBLEMA YA 

QUE CUMPLE CON TODOS LOS REQUISITOS; LA REGIDORA ALMA ROSA APOYA LO ANTERIOR. 

 

PUNTO DE ACUERDO: DESPUES HABER DISCUTIDO, ANALIZADO Y DE REVISAR DETENIDAMENTE 

EL REPORTE SE APRUEBA POR UNANIMIDAD LO ANTERIOR. 

 

SEXTO: RETOMA LA PALABRA EL SECRETARIO GENERAL PARA INFORMAR DE UNA SOLICITUD 

GIRADA POR EL DEPARTAMENTO DE OBRAS PUBLICAS CON ATENCION AL CABILDO, DONDE 
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DESPUES DE HABER REALIZADO LOS PERITAJES CORRESPONDIENTES POR LA DIRECCION DE OBRAS 

PUBLICAS, PROTECCION CIVIL, CATASTRO Y SINDICATURA Y NO ENCONTRAR INCONVENIENTE 

ALGUNO, SE SOLICITA AUTORIZAR LA SUBDIVISION DE PREDIO DE LAS SIGUIENTES PERSONAS: 

 

 JAVIER RESÉNDIZ MORALES 

 ÍTALA SOCORRO AZUARA PUGLIESE 

 
YA QUE ADEMAS CUENTAN CON TODOS LOS REQUISITOS CON FUNDAMENTO LEGAL TAL COMO LO 

ESTIPULA LOS ARTICULOS 7 Y 73 DE LA LEY DE DESARROLLO URBANO DEL ESTADO DE SAN LUIS 

POTOSI.  

 
PUNTO DE ACUERDO: DESPUÉS DE ANALIZARSE DETENIDAMENTE LOS INFORMES ENTREGADOS 

SE APRUEBAN POR UNANIMIDAD.  

 
SEPTIMO: HACE USO DE LA PALABRA LA PRESIDENTE MUNICIPAL PARA EXPONER QUE LOS 

HABITANTES DE LA LOCALIDAD DE BARRIO EL CHOYAL HICIERON LLEGAR A ESTE AYUNTAMIENTO 

UNA SOLICITUD PARA LA DONACION DE UN TERRENO DONDE PRETENDEN CONSTRUIR UN SALON 

DE USOS MULTIPLES, YA QUE COMO SON UN BARRIO DE NUEVA CREACION NO CUENTAN CON UN 

ESPACIO DONDE PUEDAN REALIZAR SUS REUNIONES CON LOS VECINOS; POR LO QUE SE PONE A 

CONSIDERACION DE CABILDO  QUE SE LES APOYE CON UN TERRENO EN CALIDAD DE COMODATO, 

MISMO QUE ES PROPIEDAD DEL AYUNTAMIENTO UBICADO A UN COSTADO DEL RELLENO 

SANITARIO CON LAS SIGUIENTES MEDIDAS Y COLINDANCIAS: 

AL NOROESTE 15.00 M EN LINEA RECTA COLINDA CON PROPIEDAD DE TERRENO AYUNTAMIENTO 

AL SURESTE 20.00 M EN LINEA RECTA COLINDA CON EL RELLENO MUNICIPAL 

AL SUROESTE 15.00 M EN LINEA RECTA COLINDA CON CARR. CHALCHITEPETL-MATLAPA 

AL NOROESTE 20.00 M EN LINEA RECTA COLINDA CON PREDIO SR. ISIDRO DE LOS SANTOS 

 
EL REGIDOR ARTURO BARRERA BOTELLO COMENTA QUE ESTA MUY BIEN QUE SE APOYE A TODAS 

LAS COMUNIDADES A LO QUE LOS DEMAS REGIDORES ESTAN DE ACUERDO. 

 

PUNTO DE ACUERDO: SE APRUEBA POR UNANIMIDAD EL APOYO DEL TERRENO MENCIONADO EN 

CALIDAD DE COMODATO A LA LOCALIDAD DE BARRIO EL CHOYAL. 

 

OCTAVO: CONTINUANDO CON SU PARTICIPACION LA PRESIDENTE MUNICIPAL EXPONE AL CABILDO 

QUE  IGUALMENTE HABITANTES DE LA COL. EL PARAISO UBICADA DENTRO DE LA ZONA CENTRO DE 

LA CABECERA MUNICIPAL, HICIERON LLEGAR UNA SOLICITUD PARA APOYAR CON LA COMPRA DE UN 

TERRENO PARA LA CONSTRUCCION DE UN SALON DE USOS MULTIPLES YA QUE ES ALGO QUE 

CONSIDERAN DE MUCHA IMPORTANCIA PARA LOS HABITANTES DEL LUGAR, A LO QUE SE PONE A 

CONSIDERACION LA COMPRA DE UNA FRACCION DE TERRENO AL SR. NORBERTO PEREZ RIVERA Y 

EL CUAL QUEDARIA COMO PROPIEDAD DEL MUNICIPIO Y CUYAS MEDIDAS SE PROPORCIONARAN EN 

LA PROXIMA SESION DE CABILDO. 

    

PUNTO DE ACUERDO: DESPUES DE DISCUTIRSE SE APRUEBA POR UNANIMIDAD LA COMPRA DEL 

TERRENO  EL CUAL QUEDARIA LEGALMENTE A NOMBRE DEL MUNICIPIO Y EN COMODATO A LA COL. 

EL PARAISO PARA BENEFICIAR A SUS VECINOS. 
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NOVENO: NO HABIENDO OTRO ASUNTO QUE TRATAR TOMA LA PALABRA LA C. KARINA RIVERA 

OBREGON SIENDO LAS 14:55 HRS. (CATORCE HORAS CON CINCUENTA Y CINCO MINUTOS) DEL DÍA 

06 (SEIS) DEL MES DE AGOSTO DEL AÑO 2019 (DOS MIL DIECINUEVE) Y CLAUSURA LA SESIÓN 

DECLARANDO VALIDOS TODOS LOS ACUERDOS TOMADOS Y APROBADOS EN LO GENERAL. 

 
FIRMAN AL MARGEN Y AL CALCE PARA LOS EFECTOS LEGALES Y ADMINISTRATIVOS A QUE HAYA 

LUGAR TODOS LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON. 

 
 

PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 

 

 

_____________________ 

KARINA RIVERA OBREGON 

 

 
SINDICO MUNICIPAL 

 

 

_________________________    

ILEANA ORTEGA ARENAS 

 

REGIDORES: 

 

 

_________________________       ________________________  

          SATURNINO SAGAHON MEDINA                               AURELIO SANCHEZ RIVERA 
          REGIDOR DE MAYORIA RELATIVA                  REGIDOR DE REPRESENTACION PROPORCIONAL 
 

 

 
            _________________________                                      _________________________    

            MARTHA ISABEL SANCHEZ CALLEJA              ALMA ROSA HERNANDEZ HERNANDEZ 
REGIDOR DE REPRESENTACION PROPORCIONAL      REGIDOR DE REPRESENTACION PROPORCIONAL 
 

 

 
            _________________________                                      _________________________    

            LEMUEL VEGA GUTIERREZ                                 JOSE ARTURO BARRERA BOTELLO 
REGIDOR DE REPRESENTACION PROPORCIONAL      REGIDOR DE REPRESENTACION PROPORCIONAL 
 

 

SECRETARIO GENERAL DEL AYUNTAMIENTO 

 

 

                                                   _________________________   

                                                        ELESBAN VITE ANTONIO

 


